

Durch einen Zeitungsausschnitt wurden wir auf eine Sammelaktion von Kronkorken aufmerksam. Herr Karl-Heinz Domalewski aus Schönesseifen verkauft diese Kronkorken und spendet das Geld dem Förderkreis „Hilfe für krebserkrankte Kinder“ im Kreis Aachen.

Wir finden diese Aktion toll und haben beschlossen, sie zu unterstützen.

Mit viel Eifer und Motivation bereiteten wir die Sammeldosen vor und verteilten sie an die Kinder. So können alle Familien ihre Kronkorken in diesen Dosen sammeln. In der großen Halle in der Schule steht eine schwarze Tonne, die wir hoffentlich bis zum Ende des Schuljahres füllen können.

Also: Macht alle mit, sammelt Kronkorken und unterstützt eine gute Sache!

(Die beiden Schildchen der Sammeldosen wurden von Celina und Norah aus der 3. Stufe entworfen)





